

...Y Contralor pide mayores ahorros

ÉRIKA HERNÁNDEZ

El Contralor del INE, Jesús George, recriminó al organismo la meta de ahorrar apenas 223 millones de pesos.

"El Instituto podría haber hecho esfuerzos mayores para tener una meta de ahorro más exigente. Queda corta esta meta de ahorro", criticó.

El titular del Órgano Interno de Control afirmó que el Consejo General había ordenado ahorrar al menos 450 millones de pesos.

Pero el presidente del INE, Lorenzo Córdova, explicó que entre la bolsa solicitada y lo que aprobó la Cámara baja hay un déficit de 537 millones de pesos, cifra que fue ajustada cancelando la construcción de edificios de las Juntas Locales de Querétaro y Colima, que costarían 314 millones de pesos.

"Por ello el Consejo General estableció un ahorro de 223 millones de pesos", dijo.

